

Dólar se acerca a los \$3.600 por incertidumbre de los mercados



Archivo

ESTÁS LEYENDO

11:58 | Dólar se acerca a los \$3.600 por incertidumbre de los mercados

11:52 | Dólar cada vez más cerca de los \$3.500

00:10 | "Alza de dólar no impactará en precios de alimentos"



POR: REDACCIÓN ECONOMÍA

 15

 10

 compartir

 7

ECONOMÍA  | Actualizado hace 2 horas

El precio de apertura de la divisa se registró sobre los \$3.590, marcando un récord histórico.

El precio de la divisa estadounidense se acercó este viernes al umbral de los \$3.600. La jornada inició con un precio de apertura en \$3.590 y para el momento se negocia con un precio promedio entre \$3.584.

Teniendo en cuenta que la Tasa Representativa del Mercado (TRM) es de \$3.522, la moneda colombiana se ha despreciado \$68 pesos.

Por su parte, el euro también superó la barrera de los \$4.000 pesos colocándose para este momento en \$4,067.52.

Los Estados miembros de la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (Opep) y sus aliados no llegaron este viernes a un acuerdo sobre la reducción masiva de la producción, lo que llevó a una caída del 5% del precio internacional del crudo.

Debido al brote del coronavirus, que ha llevado a una demanda más suave del **petróleo**, los mercados esperaban que la Opep interviniera en un recurso para aumentar los precios del crudo.

Colombia está sintiendo los efectos colaterales de la caída del precio a nivel internacional. Las acciones de **Ecopetrol** bajaron un 5%.

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO

EN ECONOMÍA

EN VÍDEOS

EN FOTOS

EH

Dólar cada vez más cerca de los \$3.500



Archivo



POR: LUPE MOUTHÓN @LUPEMOUTHON

 compartir

 compartir

 compartir

 compartir

ECONOMÍA  | 01 de Octubre de 2019 - 11:52

La divisa estadounidense llegó este martes a un nuevo máximo histórico en Colombia con una TRM de \$3.491,39.

En los dos primeros días de la semana el dólar alcanzó máximos históricos y se situó cada vez más cerca de la barrera psicológica de los \$3.500.

La divisa estadounidense registró este martes precio promedio de \$3.491,39 y durante la jornada de ayer en la plataforma SeT FX se negociaron USD800 millones en 1.396 transacciones. Abrió en \$3.490 y en la jornada alcanzó un máximo histórico de \$3.498,95.

"Este comportamiento se dio en un contexto en donde el ISM manufacturero de EEUU se ubicó en su nivel más bajo en una década (47,8%), resultado de una caída en el índice de nuevas órdenes al exterior, reafirmando la ralentización del sector", indica el grupo de investigaciones económicas de Bancolombia.

Destaca que adicional a esto, la Organización Mundial del Comercio (OMC) redujo su pronóstico de crecimiento del comercio mundial para 2019 a 1,2%, debido a la guerra comercial entre EEUU y China.

"Lo anterior provocó un menor apetito por riesgo en los mercados que se vio reflejado en la caída de más de 6,4 puntos básicos en la tasa los Tesoros a 10 años", señala el análisis.

El volumen transado durante la sesión del martes fue de USD800 millones, nivel que continua por debajo de su promedio histórico y refleja la escasez de dólares en los mercados globales.

NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO

EN ECONOMÍA

EN VÍDEOS

EN FOTOS

EH

"Alza de dólar no impactará en precios de alimentos"



La alimentación de aves para producir carne de pollo es importada.